

## IAA Nutzfahrzeuge: Eintrittspreise bleiben stabil

**Die Eintrittspreise der 64. IAA Nutzfahrzeuge in Hannover bleiben stabil. „Wir haben zusätzliche Effizienzpotenziale gehoben und sind in der Lage, die IAA-Eintrittspreise weiter auf dem Niveau des Jahres 2008 zu halten. Damit wollen wir – neben dem Fachpublikum – breiten Bevölkerungskreisen den Besuch der weltweit größten und bedeutendsten Nutzfahrzeugmesse so attraktiv wie möglich machen“, betonte Matthias Wissmann, Präsident des Verbandes der Automobilindustrie (VDA). Der VDA veranstaltet die IAA.**

Der Eintrittspreis für die Tageskarte an Werktagen (20. – 21. September sowie 24. – 27. September 2012) beträgt unverändert 19 Euro, das Tagesticket Wochenende (gültig für 22. oder 23. September) kostet 11 Euro. Für Kinder bis zum vollendeten 6. Lebensjahr ist der Eintritt frei. Kinder zwischen 6 und 14 Jahren, Schüler, Studenten, Auszubildende sowie Teilnehmer des Bundesfreiwilligendienstes oder des Freiwilligen Sozialen/Ökologischen Jahres können mit einem Sonder-Tagesticket, das lediglich 6 Euro kostet, die IAA besuchen. Das Familienticket (21 Euro) gilt für maximal zwei Erwachsene und drei Jugendliche unter 18 Jahren (bzw. berechtigt für Sonder-Tageskarten) und ist nur am Wochenende (22. oder 23. September 2012) an den Tageskassen vor Ort erhältlich. Für Behinderte mit Zusatz „B“ im Ausweis und Rollstuhlfahrer (unabhängig vom Grad der Behinderung, GdB, auch für jeweils eine Begleitperson) ist der Eintritt frei. Das „Tagesticket Nachmittag“, gültig für werktags ab 13 Uhr, kostet 9 Euro.

Die 64. IAA Nutzfahrzeuge öffnet vom 20. bis 27. September 2012 ihre Tore. Sie steht unter dem Motto „Nutzfahrzeuge: Motor der Zukunft“ und findet zum zehnten Mal in Hannover statt. Bis heute haben sich über 1.800 Aussteller aus 46 Ländern angemeldet. Damit liegt die Zahl der Aussteller bereits jetzt über dem Niveau der 63. IAA Nutzfahrzeuge des Jahres 2010. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Plakat Iaa Nutzfahrzeuge.